

DÉBAT PUBLIC

Les Verts de la Côte d'Opale s'interrogent sur Calais port 2015



Les Verts de Calais, Boulogne et Dunkerque, s'interrogent sur le projet de Calais port 2015.

Le débat public de Calais port 2015 a débuté. Les Verts de la Côte d'Opale réagissent au projet et soulèvent des questions environnementales mais aussi économiques.

« En juin, quand le projet a été soumis au conseil régional, aucun parti n'avait de remarque à faire, sauf nous », assure Denis Buhagiar, du groupe local de Boulogne.

Et les Verts comptent bien se faire entendre dans le débat public. Bien sûr d'abord, d'un point de vue environnemental. « Ce projet a un impact environnemen-

tal majeur, il prévoit de déplacer 500 000 m³ de sédiments. »

Mais aussi économique. « Aujourd'hui, nous sommes à 40 M € de marchandises échangées entre la France et la Grande-Bretagne. En 2015, on table dans ce projet sur 100M €. Soit un doublement en 6 ans », reprend Denis Buhagiar. « Ces hypothèses de croissance sont décalées de la réalité », reprend Paulo-Serge Lopes, du groupe local de Dunkerque.

Surtout, les Verts de la Côte d'Opale invitent à « ne pas regarder le projet comme uniquement calaisien. D'un point de vue économique et social, il concerne l'ensemble du littoral. » ■